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INDICAÇÃO N° 1447/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando que
seja realizada a substituição da placa que denomina a Rua Pedro Cristiano de Miranda no
ponto  em  que  faz  cruzamento  com  a  Rua  Comandante  Germano  Rauert,  localizada  no
bairro São Vicente.

 
JUSTIFICATIVA:

 
Moradores da Rua Pedro Cristiano de Miranda, localizada no bairro São Vicente, vieram a este gabinete solicitando a
substituição da placa que denomina a via, uma vez que a atual se encontra ilegível devido ao desgaste do tempo. A
sinalização  da  rua,  que  desempenha um papel  essencial  na  orientação  e  segurança  dos  cidadãos,  não  está  mais
atendendo adequadamente às necessidades da comunidade local. A placa danificada tem gerado dificuldades tanto
para os moradores quanto para os motoristas e visitantes da região, que frequentemente enfrentam desafios para
localizar o endereço correto.

É importante ressaltar que a sinalização de ruas é um dos pilares para a organização urbana, sendo fundamental para
a segurança viária e para a fluidez do tráfego. Em situações de emergência, a identificação correta das vias pode ser
crucial para o tempo de resposta dos serviços de saúde, segurança e outros, além de contribuir diretamente para a
sensação de ordem e organização no bairro. A falta de uma placa legível prejudica, portanto, não apenas a logística do
tráfego, mas também o bem-estar e a segurança da população local.

Diante disso, a substituição da placa de denominação dessa rua seria uma medida eficaz para resolver o problema
imediato da sinalização e garantir  a  correta identificação da via.  Uma nova placa,  em bom estado,  proporcionaria
maior visibilidade e clareza, beneficiando tanto os moradores quanto os visitantes e motoristas da região. Além disso, a
nova sinalização contribuiria para a melhoria da infraestrutura urbana, criando uma identidade mais forte para o bairro
e promovendo um ambiente mais organizado e seguro para todos.

Portanto, uma análise detalhada da viabilidade de substituir a placa é essencial, considerando a necessidade de uma
sinalização clara e eficiente para todos que circulam pela região.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 09 DE ABRIL DE 2025 
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